
一 般 質 問 通 告 一 覧  
 

期日 議員名 質問の要旨 

6 月 13 日（木） 

金塚 学 

１ 町民憲章について 
２ 町の活性化推進について 
３ 安心･安全で住みよいまちづくりの推進について 
４ 教育環境の整備について 
５ 子育て支援について 

越川 廣司 
１ 歴史と文化を活かしたまちづくり 
２ 安全、安心なまちづくり 
３ 高齢者にやさしいまちづくり 

御園生 浩士 

１ 酒々井町青少年交流の家について 
２ 水道事業について 
３ 酒々井中学校体育館の屋根改修予算の見通しについ 
４ 働き方改革について 

髙﨑 長雄 
１ 町内の河川の現況と整備計画について 
２ 有害鳥獣について 

大石 法子 
１ 教職員の働き方改革について  
２ 町民の健康推進について 

酒瀨川 芳子 
１ 京成宗吾参道駅のエレベーター設置について 
２ 生涯生活センターの有意義な活用について 

川島 邦彦 １ 本佐倉城と周辺整備について 

佐藤 修二 

１ 町の事業主体で施工されたＩＣアクセス道路「墨・七栄

線」について 
２ ゾーン３０について 
３ 都市計画道路３．４．２６号線「上野作跨線橋」について 
４ 防犯ボックス事業について 

齊藤 博 １ 高齢者介護の施策について 

小早稲 美穂 

１ 地域防災計画について 
２ 感震ブレーカーへの町からの助成について 
３ 公園の整備について 
４ 防災井戸について 
５ 防災協定について 
６ 自主防災会について 

  



 

期日 議員名 質問の要旨 

6 月 14 日（金） 

須藤 伸次 １ タウンバス運行について 
２ イノシシ・タヌキ・ハクビシンの捕獲について 

白井 則邦 
１ 馬橋の盛り土について 
２ 子どもの遊び場について 
３ 空き家対策について 

竹尾 忠雄 

１ 教育環境の整備について 
２ 土地の寄付について 
３ （仮称）酒々井町地域創造発信拠点施設建設工事について 
４ 馬橋地区の土砂崩落について 
５ 京成宗吾参道駅のバリアフリ－化について 
６ イノシシ対策について 

地福 美枝子 
１ 学校給食費の負担軽減減について 
２ 高齢者の「聴こえ」の対策について 
３ 病児保育について 

 


